

du soir; le lendemain il pose la première pierre des nouvelles façades de la place Louis-le-Grand.

1245. » Ouverture de la première session d'un concile général tenu à Lyon, sous Innocent IV, en présence de Baudouin, empereur de Constantinople, — Il y eut 140 évêques, à la tête desquels étaient trois patriarches latins, etc. *Art de vérifier les dates.*
1590. » Pierre Austrein, conseiller du roi, lieutenant en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon, dresse un procès-verbal de l'état des réparations à faire dans l'église de St-Irénée, dévastée par les calvinistes en 1562, afin de rendre cette église au culte divin. *Mss de la Bibliothèque de Lyon*, n° 4385.
1835. 29. Une ordonnance royale autorise l'établissement dans la ville de Lyon d'une banque constitué en société anonyme.
1515. 30. Entrée de Mgr. Charles de Bourbon, connétable de France. — Les rues furent tapissées depuis St-Jean jusqu'à la porte de Bourg-neuf. Il y eut une *Ystoire* sur la place du Change; c'est à savoir une fille signifiant *force royale*, tenant une épée nue en sa main droite, et de l'autre un fourreau semé de fleurs de lys; sur sa ceinture était écrit : *espérance*, devise dudit seigneur connétable; les autres filles étaient deux *Vertus* exhaussant l'honneur dudit seigneur; il y avait encore un personnage signifiant ledit connétable vêtu d'une huque aux armes dudit seigneur, et deux anges tenant un écriteau sur lequel on lisait : *Praeibis ante faciem Domini parare vias ejus*. Ces mots faisaient allusion à la prochaine arrivée du roi François 1^{er}, que l'on attendait à Lyon et qui y fit son entrée le 12 juillet.

